



# Ignacio Mier arremete contra la oposición: “Quieren cambiar la Ley de Pluris que antes los benefició”

“La oposición quiere cambiar las reglas que antes les beneficiaron”: Nacho Mier responde a críticas por sobrerrepresentación en el Congreso 2024.

Editor web Maya Comunicación 19 de agosto de 2024 2 min de lectura





PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

20/08/2024

LEGISLATIVO

**CDMX a 19 de agosto, 2024.-** El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, no se quedó callado ante las críticas de la oposición respecto a la supuesta “sobrerrepresentación” en el Congreso 2024. En un comunicado contundente, Mier acusó al PRI y al PAN de intentar modificar las reglas para la designación de legisladores plurinominales, mismas que les favorecieron durante más de una década cuando eran mayoría.

Según Mier, la oposición ahora busca ajustar las reglas a su conveniencia, luego de que en el pasado se resistieran a cualquier intento de reforma en este sentido. “Cada vez que los cálculos no favorecen a algún partido, se cuestiona el procedimiento para determinar la representación proporcional conforme a la ley”, expresó Mier, subrayando que este debate resurge cada tres años con la conformación de una nueva Legislatura.

La discusión sobre la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados se intensificó después de que un grupo de exconsejeros del INE, entre ellos Lorenzo Córdova y José Woldenberg, así como exmagistrados del Tribunal Electoral, publicaran un desplegado en el que advertían sobre los riesgos de una interpretación “letrista y parcial” de la Constitución. Ellos temen que esto lleve a una distorsión en la representación de las diversas corrientes políticas en el Congreso.

En su comunicado, Mier recordó que la ley vigente sobre representación proporcional fue aprobada en pasadas legislaturas, cuando el PRI y el PAN dominaban el Congreso. “Es paradójico que ahora que los números no les favorecen, cuestionen un procedimiento que ellos mismos validaron”, agregó.

Este tema de la sobrerrepresentación no es nuevo en la política mexicana, pero con cada elección y cada nueva Legislatura, el debate vuelve a ocupar un lugar central en las discusiones parlamentarias. Mientras tanto, la postura de Morena es clara: mantener el marco legal actual, defendiendo que se trata de reglas que ya han sido aceptadas y que deben ser respetadas, independientemente de quién resulte favorecido en cada elección.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ignacio-mier-arremete-contra-la-oposicion-quieren-cambiar-la-ley-de-pluris-que-antes-los-beneficio/>